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A n fra g e··· 

der Abgeordneten DDr. KÖNIG 

und Genossen 

an den Bundesminister für Justiz 

betreffend Ausbruch von 2 gefä.hrlichen Kriminellen aus der 

Sonderanstalt für geistig abnorme Rechtshrecher 

Vor wenigen Tagen haben zwei gefährliche Kriminelle in der 

angeblich ausbruchssicheren Sonderanstalt für geistig abnorme 

Rechtsbrecher Gitter durchsägt und sind geflüchtet. Presse

meldungen ist zu entnehmen, daß beide Ausbrecher nicht ZUITl 

ersten Mal ausgebrochen sind~ 

Es bedarf keiner weiteren Betonung, "daß der Schutz der Bevölkerung 

vor ~efährliqhen Re6htsbrechern, insbesondere vor Triebtätern, 

von besonderer Bedeutung ist und daß daher gerade gegen Ausbrüche 

aus der Sonderanstalt für geistig abnorme Rechtsbrecher besondere 

Vorkehrungen zu treffen wären. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Justiz folgende 

An f rag e : 

1182/J XIV. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 2

www.parlament.gv.at



- 2 -

1) Bis wann wird die Sonderanstalt für ?"eistig abnorme Rechts

brecher in Wien tatsächlich ausbruchs sicher sein ? 

2) Welche Vorkehrungen ""urden bz\v. ",,'erden getroffen, daß 

insbesondere Häftlinge, die schon einmal ausgebrochen sind, 

sicher verwahrt werden ? 

3) Konnte geklärt werden, wie es m5g1ich war, daß die bei den 

Ausbrecher zu "V'Jerk.zeug g'elangen konnten, welches es ihnen 

ermöglichte, Gitter zu durchsägen? 
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